



Ante cualquier duda,
contacta con nosotros
Mail: info@lavueltaalmundo.net
www.lavueltaalmundo.net

VIAJE A TURQUÍA

Descubre uno de los lugares más fascinantes del planeta.

Viaje intenso que permite conocer un país cuyo patrimonio natural, cultural y artístico es de incalculable valor.

La Capadoccia es el punto de partida, lugar único en el mundo donde la naturaleza y el ser humano han unido esfuerzos para dejar un legado asombroso.

La ruta continúa hacia Konya, tierra originaria de la interesante orden religiosa Mevlavi y sus Derviches Giróvagos.

Más hacia el oeste, el camino brinda otro espectáculo natural sorprendente: las piscinas de travertino en Pamukkale. El siguiente punto son las majestuosas ruinas greco-romanas de Éfeso, que ofrecen el impagable placer de visitar un enclave que evoca tiempos remotos.

Estambul es la guinda del viaje. Una ciudad que ha sido centro de la historia durante siglos y que es el nexo entre Europa y Asia, una ciudad viva y vibrante, un lugar fantástico donde acabar la ruta.



ITINERARIO

1r día: Destino: La Capadoccia.

Recogida en el aeropuerto y traslado al hotel.

Presentación del guía-coordinador y del grupo de viajeros.

2º y 3er día: Capadoccia.

La Capadoccia es, sin lugar a dudas, uno de los lugares más increíbles del mundo. Se caracteriza por una formación geológica única, que ha convertido a la zona en un lugar de

obligado peregrinaje para todas aquellas personas ávidas de conocer todas las maravillas del planeta. La inmensa obra de arte de la naturaleza ha sido completada por la mano del hombre, que en sus rocosas formaciones y cuevas ha erigido un sinfín de iglesias con frescos que aún se conservan, así como ciudades subterráneas que logran impresionar al más experimentado de los viajeros.

El recorrido se hará en un vehículo tipo mini-bus en el que irán todos los viajeros del grupo. Hay algunas caminatas, que varían de dificultad baja a dificultad media. En ambos casos, se puede decidir no hacerlas, aunque nosotros recomendamos fervientemente no perderselas. Es necesario unas zapatillas deportivas tipo trekking para este tipo de caminatas.

4º día: Capadocia - Konya.

Continuaremos recorriendo la Capadocia hasta el mediodía, cuando con el mini-bus enfilaremos camino hacia Konya. En este lugar, origen de la orden religiosa Mevlavi, nos zambulliremos en un lugar culturalmente muy rico y conoceremos la *Sema*, una ceremonia de danza-meditación. Los Derviches Giróvagos, al llevar a cabo esta danza, giran sobre sí mismos con los brazos extendidos en un movimiento que resulta casi hipnótico.



5º día: Konya - Pamukkale:

Después de pasar la mañana en Konya, el camino nos llevará hasta Pamukkale (que significa castillo de algodón en turco).

Llegaremos allí con el mini-bus del que dispondremos durante el recorrido por la zona.



Estas espectaculares piscinas de travertino son Patrimonio de la Humanidad desde 1988 y lo cierto es que de forma bien merecida.

Disfrutaremos de un lugar que parece irreal, sacado de un cuento de hadas.

La puesta de sol en este fascinante entorno puede llegar a ser maravillosa.

A tan impresionante lugar hay que sumar las ruinas de la ciudad romana de Hierápolis, que creció en su parte más elevada para aprovechar las aguas

termales que desde hace siglos brotan de forma continua.

Después de visitar ambos lugares, nos dirigiremos hacia el hotel, donde cenaremos.

6º día: Pamukkale – Selçuk - Efeso.

Nos despertaremos en Pamukkale. De buena mañana, tras el desayuno, con el mini-bus nos dirigiremos hacia el Oeste hasta llegar a la ciudad de Selçuk, donde a muy pocos kilómetros de allí se hallan las ruinas greco-romanas de Éfeso, un lugar de increíble belleza y cuya visita nos transportará a épocas pasadas.

Por la tarde-noche nos dirigiremos al aeropuerto de Izmir, donde finalizará la ruta con el mini-bus. Allí tomaremos un vuelo para llegar a Estambul, último punto del viaje.



7º y 8º día: Estambul.

Estambul. La antigua Constantinopla, la antigua Bizancio... pocos lugares han sido tan importantes en la historia de la humanidad.

Situada entre dos continentes, esta ciudad, la más poblada de Europa, ofrece un sinfín de joyas que visitar: la iglesia de Santa Sofía, la mezquita de Sutan Ahmed, el palacio de Top Kapi, el gran Bazar, etc...

Es un lujo poder visitar esta ciudad que, como bien dicen, es demasiado oriental para ser europea y excesivamente occidental para ser asiática.



9º día: Estancia en Estambul y traslado al aeropuerto.



Durante el último día que pasaremos en Turquía, seguiremos disfrutando de todo lo que nos ofrece Estambul.

Llegado el momento de partir, nos trasladaremos al aeropuerto para tomar el vuelo a nuestra ciudad de origen.

Fin del viaje.

Nota: En el caso de que sea posible, recomendamos quedarse algún día más en Estambul. Si ese fuera el caso, desde la organización podemos ayudar a alargar el viaje.

FECHAS Y PRECIOS

Fecha del viaje	Precio del viaje: 1375 € + Vuelo
12-20 Abril	Precio especial: 1295 € + Vuelo (6 primeros de cada grupo)
20-28 Septiembre	Grupo mínimo/máximo: 6 / 13 personas.
11-19 Octubre	Días de viaje: 9

*Precios por persona en habitación doble compartida .
Si no hubiera el grupo mínimo, el viaje se suspendería, lo que se comunicaría con una anticipación mínima de 15 días a la fecha de salida.*

COORDINADORES – ACOMPAÑANTES



Miriam Velázquez

Licenciada en Historia del Arte, profesora de español y titulada en Cooperación Internacional, cree que un viaje siempre es una aventura única, una experiencia que puede cambiarte la vida, pues la huella que nos deja ya nunca desaparece. Viajar para ella es disfrutar, aprender, compartir y crecer.



Xavi o Carme

Xavi Molins y Carme Corretgé, fundadores del proyecto lavueltaalmundo.net. Escritores y viajeros, tienen amplia experiencia en organizar y coordinar grupos de viaje. Uno de los dos, coordinara los grupos.

Lee su biografía aquí:

<http://lavueltaalmundo.net/viajes/quienes-somos>



Eva Robles

Licenciada en humanidades y Máster en terapia sistémica, ha viajado por más de cuarenta países durante los últimos seis años

Está convencida de que en el viaje lo más importante son las personas.

www.evalunaviajera.com



Mireia Puntí

Mireia Puntí, bióloga y fotógrafa. Actualmente imparte cursos de fotografía especializados en la temática de la naturaleza y los viajes.

Gran viajera, es autora del libro *El viatge dels Rodamons*, basado en su viaje de 14 meses dando la vuelta al mundo. www.mireiapunti.com

EL PRECIO

El precio permite salarios justos y condiciones de trabajo dignas para coordinadores, guías, conductores, cocineros y demás servicios, garantizando un equipo motivado y profesional.

El precio incluye:

- Tasas turísticas locales
- Alojamiento en Estambul. (3 noches)
- Alojamiento en Capadoccia. (3 noches)
- Alojamiento en Konya. (1 noche)
- Alojamiento en Pamukkale. (1 noche)
- Vehículo tipo mini-bus desde el 2º hasta el 6º día.
- Todos los gastos del vehículo y del conductor.
- Desayunos, comidas y cenas.
- Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto en Estambul, Capadoccia e Izmir.
- Seguro de asistencia en viaje.
- Entradas a los lugares turísticos visitados.
- Acompañamiento del grupo por guía-coordinador (miembro de lavueltaalmundo.net)

El precio no incluye:

- Vuelos..
- Pase para entrar a atracciones turísticas en todo el país. (165 € aproximadamente)
- Bebidas que no sean agua.
- Productos o servicios que no están incluidos en el apartado “El precio incluye”.

PARA CONTRATAR EL VIAJE

Depósito de 300 € en el momento de la reserva. El pago del depósito no significa la disponibilidad de todos los servicios presupuestados sino el inicio de las gestiones necesarias para su reserva; en caso de no disponibilidad os propondríamos alternativas de igual o superior categoría.

Segundo pago 625 €: Este pago se puede pagar hasta un mes antes de la salida del viaje. En caso de no recibir el pago un mes antes de la salida no podemos garantizar la correcta prestación de todos los servicios presupuestados. La agencia de viajes Marhaba dispone de una garantía individual (póliza de caución número N-5.417.583-V) con la compañía aseguradora Catalana occidente S.A. (Avda Alcalde Barnils, 63 -08174 – Sant Cugat del Vallès) que responde de los fondos depositados.

Tercer pago: 400 € en metálico en Euros en destino, el primer día de viaje.

Forma de pago (del depósito y segundo pago). Mediante transferencia bancaria a nombre de **Marhaba viatges a la carta** o tarjeta débito/crédito. En el momento en que se realice la inscripción en la web, un miembro de lavueltaalmundo.net envía un mail con la información necesaria para realizar la transferencia.

Normas legales de contratación: Viaje sujeto a la normativa vigente en materia de viajes, según decreto de la Generalitat de Catalunya 168/1994, de fecha 30 de mayo de 1994, (DOGC núm. 1924, de 22-7-1994).

Seguro de anulación:

Existen seguros de anulación de viaje que garantizan el reintegro de los gastos si se anula el viaje a causa de:

- a) Enfermedad o accidente corporal grave, o muerte, del asegurado o familiares de primer grado.
- b) Convocatoria para asistir a un juicio.
- c) Daños graves en el domicilio habitual o local profesional del asegurado.
- d) Despido profesional del asegurado.
- e) Anulación de la persona que viaja con el asegurado por alguno de los motivos expuestos anteriormente

Consulta las Condiciones de contratación de viaje en
[:http://marhabaviatges.com/Informacion-legal](http://marhabaviatges.com/Informacion-legal)

Garantía de protección al viajero. *Marhaba Viatges a la Carta* es una agencia legalmente registrada en el estado español (GCMD220). Esto aporta las máximas garantías de protección al cliente al disponer de todos los avales y seguros obligatorios así como de los ampliados voluntariamente. Tanto si contratáis el viaje con *Marhaba Viatges a la Carta* como si lo hacéis con otra agencia, recomendamos comprobar siempre que ésta dispone del correspondiente título de agencia, ya que es la única garantía de que cumpla con todas las disposiciones vigentes encaminadas a proteger al consumidor.

Garantía en el Transporte. Únicamente trabajamos con empresas locales que tienen sus vehículos autorizados para el transporte turístico, sus pólizas de seguro en regla y además Marhaba, como agencia, dispone de una póliza de seguro que cubre cualquier accidente terrestre. Esto puede suponer un coste de nuestros servicios algo superior al que pueden ofrecer agencias locales o conductores autónomos sin los permisos y seguros necesarios, sobre cuya contratación irregular podríais ser responsables en caso de cualquier incidente o control una vez en Turquía. En caso de avería nuestras empresas de transporte tienen medios para reponeros rápidamente otro vehículo, capacidad de la que carece alguien que trabaje por libre y sin garantías.

INDICACIONES PRÁCTICAS DEL VIAJE

Documentación: Pasaporte en vigor y que no caduque antes de los 6 meses desde que se llega a Turquía.. Es importante saber que las autoridades turcas exigen que, al entrar, el pasaporte tenga como mínimo dos hojas vacías. Si no las tenemos, deberíamos renovar el pasaporte.

Moneda: La lira turca, que se divide en 100 kuruş. Aproximadamente 1 € = 18 TRY. No hay dificultades para cambiar ni para obtener efectivo mediante tarjetas de crédito.

Alojamiento: Según se detalla en el apartado "Incluye". Habitaciones dobles con baño.

Transporte: Mini-bus con conductor durante el circuito. No hay vehículo durante la estancia en Estambul ya que toda la visita se puede hacer en transporte público.

Salud: No hay ninguna vacuna obligatoria para viajar a Turquía. El Ministerio de Sanidad Español, recomienda las siguientes: Hepatitis A, Hepatitis B, Tétanos- Difteria. En este sentido, cada uno es responsable de su propia salud, así que la decisión recae sobre vosotros mismos. Lo más recomendable es que si tenéis dudas lo consultéis en un centro de vacunación internacional

Comidas: Nos alojamos en lugares que ofrecen las máximas garantías, así pues las cenas y los desayunos son fiables y de calidad. A mediodía el almuerzo se improvisa un poco sobre la marcha según el ritmo del día.

Electricidad. El mismo tipo que en España. Es decir, 230 V , 50 Hz y enchufe tipo europeo.

Teléfono. En prácticamente todo el recorrido hay cobertura de móvil.

Wifi. Es fácil encontrar conexiones wifi a lo largo del viaje (gratuitas y de pago) y en la mayoría de hoteles disponen de wifi gratuito.

Conductor. El recorrido es generalmente en zonas que no son urbanas, donde el conductor se desenvuelve perfectamente. El conductor no actúa como guía en el sentido estricto de dar explicaciones técnicas o históricas, pero sí que conoce todos los sitios interesantes.

Guía-coordinador. Un miembro de la web **lavueltaalmando.net** hará de guía-coordinador. Será el responsable del grupo y velará por la buena marcha del viaje.

Organización técnica del viaje:
Marhaba viatges a la carta GCMD 0220
<http://marhabaviatges.com>

*Ante cualquier duda,
contacta con nosotros*
Mail: info@lavueltaalmando.net
www.lavueltaalmando.net